
平成 31 年 ほおゆう役員会議事要旨 

 

日 時：   平成 31年 2月 23日（土） 15時～15時 40分 

場 所：   岡山大学病院総合診療棟 2階 放射線科カンファレンスルーム 

参加人数：30 名 

 

1. 会長挨拶 

  小橋利美会長より、開会の挨拶があった。 

 

2. 議長選出 

  澁谷光一副会長が議長として選出された。 

 

3. 議題 

I. 2018 年度庶務報告 

三村誠一書記が以下の庶務報告を行った。 

① 会員総数報告 

平成 30 年 3 月卒業、新入会員（学部 43 名、大学院前期 5 名、後期 4 名）合

計 43 名（大学院卒業生 9名は全て学部の卒業生）。 

正会員 1646 名（延べ卒業人数 1828 名）、物故者 66 名。 

以上の報告がされた。 

 

② 物故者報告 

平成 30 年に開催した役員会以降の物故者（3 名）について報告された。 

 

③ 新役員報告と紹介 

評議員 放 7期   北川 明宏 

    保 16 期   北川 征児 

 

    庶務報告の後、物故者に対し追悼の意を込め、黙祷を捧げた。 

 

II. 2018 年度事業報告 

小橋会長より以下の事業報告が行われた。 

① 6 月 30 日（土） 同窓会総会、懇親会 

上記日程において同窓会総会（参加 51名）、懇親会（参加 62 名）が開催された。 



② 会員の住所確認、訂正、新住所録作成作業 

事務局を中心として作業を行った。 

③ 10月 20 日（土） 岡山大学 Alumni（全学同窓会）総会 

小橋会長が出席した。 

④ 11月末 住所録を購入希望者へ発送 

⑤ 2 月 23 日（土） ほおゆう役員会を開催 

岡山大学病院内の放射線科カンファレンスルームにて開催。 

⑥ 3 月 25 日（月） 医学部保健学科放射線技術科学専攻学位授与式 

小橋会長が出席する予定。生花を送り、卒業生全員にほおゆう会員名簿を贈

呈する予定。 

    以上の事業報告が承認された。 

 

III. 2019 年度事業計画 

① 2019 年 10月 岡山大学 Alumni（全学同窓会）総会 

小橋会長が出席する予定。 

② 2020 年 2 月頃 ほおゆう役員会開催 

③ 2020 年 3 月 25 日 医学部保健学科放射線技術科学専攻学位授与式 

生花を送り、卒業生全員にほおゆう会員名簿を贈呈する予定。 

会長より以上の提案があり、承認された。 

事業提案などの意見があれば、執行部にて協議する。 

 

IV. 会員名簿販売について 

会議に先立ち、出席者には関連資料を配付している。 

氏福副会長より以下の報告がなされた。 

平成 29年 5 月 30 日より個人情報保護法が改正され、同窓会のような小規模の事

業者も含め、全事業者において適用となった。 

それに伴い、会員名簿の販売を中止するか否かの審議を希望。 

現状、収益の観点からみると、 

収入：800×223＝178,400 

支出：566,114（印刷費、送料込み） 

となり、支出の方が多い。 

以上より、冊子体としての名簿を継続することは困難であると考える。 

なお、今回の役員会では名簿の販売廃止について決をとる。 

以下、関連した審議内容と結果についてまとめる。 

竹下評議員（放 15）から経済面、法律面においてリスクが高いものは回避した方

がよいとの意見があった。 



審議の結果、名簿の販売は今後廃止することが決定された。 

卒業生（同窓生）へ贈呈するものについては、想定分を本年度中に印刷している

ので、継続して配布することが決定された。 

 

また、審議中に評議員より質問のあった事項についてまとめる。 

永松評議員（短 5）：名簿について、今後の管理と保健学科における現在の管理状

況はどのようになっているのか。 

執行部回答：今後の管理については、総会、懇親会の案内の発送において必要に

なるため、同窓会として今後も継続して行っていきたい。なお管理方法について

は他の同窓会の管理状況、外部委託費用の調査を行うなどして執行部で検討して

いく。また、保健学科における管理状況としては、保健学科棟 1 階実験室に一部

冊子を保管しており、就職活動の際に情報収集として学生が活用している。この

冊子は外部持ち出し、コピー禁止として丸山准教授が管理している。 

森岡評議員（X6）：名簿を希望者全員に配布することが問題なのか？同窓会が保有

することについて問題はないのか？ 

執行部回答：現状では同窓生全員より公開の同意が得られておらず、その状態で

配布（販売）することには問題がある。また、関連施設への配布は禁止。名簿の

管理・保有については、名簿の運用目的が正当なものであれば問題はない。なお、

既に配布している名簿内には利用目的が明示してあるので、各自それを遵守して

欲しい。 

 

V. 事務局次期人事について 

事務局の次期人事について、次回の評議会で報告できるように計画している旨、

小橋会長より報告された。 

 

VI. 庶務追加報告 

① 会計監査役員人事について 

引き続き片岡氏（短 3）に依頼し、承諾をされた。 

② X4 期評議員について 

事務局より、X4 期同窓生へ評議員の打診をするも、辞退者が相次ぎ、不在の

状態が継続している。 

VII. その他 

ほおゆうホームページ原稿依頼。内容、文字数、形式などについては、ほおゆう

ホームページ（http://hooyuu.main.jp）より確認をお願いしたい。 

 

以上をもって、閉会となった。 

http://hooyuu.main.jp/

